



Berlin, 1.10.2021

Liebe Eltern,

ich möchte Sie darüber informieren, dass ab Montag, dem 4.10.2021, die Maskenpflicht an Grundschulen entfällt.

Was bedeutet die neue Regelung für unsere Schule konkret?

- Es besteht keine Verpflichtung mehr zum Tragen einer medizinischen Maske für die Kinder sowie das pädagogische Personal
 - im Unterricht,
 - in der ergänzenden Förderung und Betreuung,
 - in der außerunterrichtlichen Förderung und Betreuung und
 - in den Gängen und Treppenhäusern.

- Da die Herbstferien unmittelbar bevorstehen und die Inzidenz in Reinickendorf im Vergleich zum Berliner Durchschnitt sehr hoch liegt und sicher zahlreiche Familien die Herbstferien für Urlaubsreisen nutzen wollen, sollten wir alles tun, um nicht mit Quarantäneregelungen für einzelne Kinder in die Herbstferien zu starten. Deshalb würde ich Sie bitten, den Kindern **zumindest für die nächste Woche noch Masken mitzugeben**. Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass das freiwillige Tragen der Masken erlaubt ist.

- **Diese Regelung gilt nicht für schulfremde Personen wie Eltern. Diese dürfen weiterhin das Schulgebäude nur mit einem Mund-Nasen-Schutz betreten.**

- Ihre Kinder werden weiterhin zweimal wöchentlich getestet. Sollte ein Kind positiv sein, wird in dieser Klasse dreimal getestet. Nach den Herbstferien erhöht sich die Anzahl der Tests für alle Kinder für zwei Wochen auf drei Tests pro Woche.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute sowie erholsame Herbstferien.
Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Katrin Jeschke
- Schulleiterin –